

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah subhanahu wa ta'ala atas segala limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengaruh *Place Attachment* Terhadap Sikap Ramah Lingkungan". Proses terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Ibu Dr. Sofia Hartati M.Si, kepada Ketua Program Studi Psikologi Ibu Prof. Dr. Yufiarti M.Psi, beserta Sekretaris Program Studi Psikologi juga selaku Dosen Pembimbing Skripsi yaitu Bapak Gumgum Gumelar M.Si, Dosen Penasehat Akademik Bapak Drs. Herwanto M.Si, serta seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan, nasihat serta dukungan yang berarti selama peneliti menjadi mahasiswa Psikologi UNJ

Kedua orang tua tercinta, yaitu Abah peneliti, Akhmad Juanda dan Ibu peneliti, (Almh.) Marzisah, yang telah memberikan dukungan moral maupun materiil selama peneliti menjalani perkuliahan sampai saat peneliti menyelesaikan skripsi ini. Kedua adik peneliti, Muhammad Adnan Diptya dan Ramandha Yasmintha beserta seluruh keluarga besar yang telah memberikan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas semua doa yang dipanjatkan agar peneliti diberikan kelancaran saat menempuh pendidikan S1 Psikologi di UNJ.

Teman-teman seperjuangan tema skripsi: Ayuza Vania, Chairunnisa, Vin Ilmi, dan Riska Wijayanti. Terima kasih atas kerjasamanya, senang bekerja sama dengan kalian. Serta sahabat-sahabat tersayang, Nur Izdihar, Fitri Sarah, Nindya Fitriana, Faricha Dwi, Fildzah Rudyah, Lulu Melani, Dian

Anialita, Rika Yulianti, Aslia, Novia Tiara, Aninditha Adyarini, Siti Aryani, Nina Novitasari, dan Aulia Maharani. Terima kasih untuk doa, ilmu, semangat, nasihat, dukungan, dan segala bantuan yang sudah dicurahkan. Peneliti beruntung mengenal kalian.

Keluarga besar *Halimuners* Psikologi UNJ, terutama kelas Reguler angkatan 2010. Terima kasih atas keceriaan dan kehangatan kekeluargaan yang selalu diberikan selama peneliti menjalani masa perkuliahan di Psikologi UNJ. Serta semua pihak yang telah membantu peneliti hingga terselesaikannya skripsi ini. Semoga segala doa, kebaikan dan pertolongan semuanya mendapatkan berkah dan balasan dari Allah SWT atas kebaikan yang telah diberikan.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan sehingga peneliti mengharapkan adanya saran dan kritik yang membangun dari pembaca. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat, bagi peneliti, pihak lain yang membacanya, dan bagi kalangan akademisi sebagai bahan referensi. Semoga Allah subhanahu wa ta'ala senantiasa melimpahkan berkat dan rahmat-Nya kepada semua yang telah memberikan bantuan serta dukungan kepada peneliti. Dengan segala rasa syukur semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk kita semua.

Jakarta, 01 Juli 2015

Peneliti

Listya Arawinda Mahardian